
税理士                                                        議会報告 

町田市議会議員 熊沢あやり  

                                      MINI 
                   子どもの安全編 

 

子子どどもも達達ががののびびののびび安安全全にに  

学学びび遊遊べべるるままちちにに  
  

・ 子ども達の登下校、放課後子ども達の安全を確保します。 

・ 子どもセンターや子どもクラブ、団地や商店街の空き店舗を活用した     

小学 4･5･6 年生の学童保育を提案していきます。 

・ バスの乗降等を保護者にメールでお知らせ。 

・ 災害時など子どもたちが安心して安全に帰宅できるよう取り組みます。 

 

 

ムリ・ムダ・ムラをなくし、すみよいまちづくり 

税理士（税の専門家）だからできる。経費削減！！ 

2 児の母として子どもを守る環境の実現へ！！ 

 

《熊沢あやりのこれまでの取り組み》 

平成 23 年 3 月 11 日、一人で家に帰り、電気もつかない家で家族の帰りを不

安になりながら待っていた子どもはいなかったでしょうか。町田市では集団下校

を行い、子どもたちは家に帰りました。しかし、電車も止まり、家族は帰って来

たのでしょうか。当時、妊娠中の私の事を気遣い、主人は歩いて帰ってきました。 

子どもを持つ家族は、不安になりながら、歩いて帰ってきた人は多かったのでは

ないでしょうか。熊沢あやりが提案し、集団下校から、家族が引き取りに来るま

で学校で待てるようになりました 

 議員１期目の時から要望していた、子どもセンター「まあち」が平成２８年に

開館しました。いままで、塾や習い事までの間一人で家で過ごしていた子ども達

も、「まあち」で、友達と過ごしながら待てるようになりました。 

 


